



2学期を振り返って

校長 宮森仁之

暑い夏が終わったかと思うと、あっという間に秋が過ぎ、そして冬を迎えました。ここ最近では過ごしやすい秋の季節がめっきりと短くなった気がするの、私だけでしょか。

さて、本校では、インフルエンザ等による学級閉鎖もなく、明日から冬休みを迎えることとなりました。学校のホームページでも紹介したように、今月は、あいさつを広げるために児童会が企画し、学年ごとに玄関前の廊下に立ち、ハイタッチをしながら大きな声で「おはようございます」と気持ちの良い挨拶を交わしていました。寒さに負けず大きな声が聞こえていました。



2学期を振り返ると、子供たちの活躍がたくさん見られました。子供の委員会では、インタビューやクイズなどオンラインの放送を取り入れた放送委員会、みんなで楽しく遊ぶために全校遊びを考えた保健体育委員会、おすすめの本の紹介をした図書委員会、いつもよりよい生活ができるように考えている児童会、校訓である「一人ひとりが輝く」を目指し自主的な活動をしていました。学習面でも、総合的な学習の時間で川の学習で学んだことを発表したり、生活科で前浜に行き活動したりと、地域の自然環境を生かした教育活動を展開してきました。



9月9日 授業公開の様子

9月に子供たち一人一人が主体的に学べる授業はどのように進めるのかと教育関係者に授業公開をしたときにも、子供たちの学びに向かう姿がしっかりと見られ、多くの方から感心をよせられました。今後も子供たちにとってよりよい教育環境を整えてまいります。明日から、20日間の冬休みとなります。お子さんと一緒に過ごし方やルールを考え、充実した休みとなるようお願いいたします。

～たくさんのご厚意をいただいております～



『はこだて広域森林組合』様より、図書と書架を寄贈していただきました。また、『大林道路』様からは、校地内の道路舗装をしていただきました。子どもたちの学びの場が一層充実したことに感謝申し上げます。

〈1月の主な予定〉

- 1日(水) 年末年始の休日(～3日)
- 6日(月) 学校閉庁日
- 10日(金) ともしび号
- 13日(月) 成人の日(祝日)
- 15日(水) 第3学期 始業式
午前授業(給食なし)
街頭指導
- 16日(木) 午前授業(給食なし) 街頭指導

- 17日(金) 午前授業(給食なし)
街頭指導
- 21日(火) シンフォニーさんと交流(5年生)
- 23日(木) 児童会活動
- 24日(金) ともしび号
- 25日(土) 家庭学習強調週間(～2/6)
- 27日(月) 教材費&給食費引き落とし日
- 29日(水) スクールカウンセラー来校
12:30～16:30

